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令和４年7月14日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 会議室 

令和４年度 第3回地域協働学校運営協議会 

次 第                      司会：副校長 

１  会長挨拶                                             ６  転入職員自己紹介 

２  校長挨拶                                               ７  柏葉学級について（柏葉学級主任） 

３  ８・９月の行事、保幼子小合同会議の報告（教務主幹）        ８  運営協議会委員の皆様から 

４  生活指導、夏休みの生活について（生活指導主幹）          ９  その他 

５  プールでの学習、夏季水泳指導について（プール担当）        

  

✿ 会長より 挨拶 

 ７月に入り、暑かったり涼しくなったりと、気温の変化に体がついていかないですが、すれ違った下校中の子どもた

ちは、とても元気に楽しそうに話しながら歩いていました。学校が楽しいということが伝わってきて、とてもよいことだと

思っています。昨日は、新宿警察署のふれあい連絡協議会があり、交番単位で、周辺地域の方が集まって意見交換

をしました。私からは、最近、どんぐり公園で、夜に子どもの声が聞こえることを話しました。これから夏休みになりま

すので、交番の警察官の方に気に留めておいていただきたいとお願いしました。 

 

✿ 校長より 挨拶 

 柏木夏のフェスティバル、学校公開など大きな行事も無事に終わり、夏休みを間近に控えています。心配なのは、コ

ロナ陽性の児童が増えてきているということです。感染者が増えると、教育活動もままならず、学級閉鎖、学年閉鎖

などの可能性も出てきますので、何とか乗り切っていきたいと思っています。 

 

✿ ８月・９月の行事、保幼子小合同会議の報告 (教務主幹) 

 ７月２１日から８月２４日まで夏休みになります。本校は評価２期制のため、通知表は前期最終日の９月３０日に配

付します。９月２６、２７日には保護者会を予定しています。 

 ６月２９日に、保幼子小合同会議が開催されました。新宿成子坂愛育園、アスク北新宿保育園、柏木子ども園の先

生方と、園で大切にしていること、小学校で大切にしてほしいことをグループで話し合いました。直近に学校公開が

あり、園の先生方もいらしてくださっていて、絵がびっくりするほど上手になっていて嬉しかった、タブレットを授業で

使うようになり、随分雰囲気が違いますね、という感想が聞かれました。最近の子どもたちは、小さい頃からスマート

フォンやタブレットを使用していることの影響か、我慢が足りない子が増えている、というお話も出ました。子どもたち

を取り巻く状況や環境が変わってきているので、締めつけない指導の大切さや、指導者も変わらなければいけない、

というご意見もありました。 

 

✿ 生活指導、夏休みの生活について （生活指導主幹） 

 夏休みを迎えるにあたり、子どもたちに生活について指導しますが、ご家庭の方でも指導内容をご理解いただき、

ご協力いただきたいと思っています。まずは、このご時世ですので感染症に気を付けること、規則正しい生活、熱中

症にならないようにすることを上げています。また、悩みを一人で抱え込むことのないように、相談先をまとめた手紙

を配付します。夏休み期間中、PCR検査や抗原検査等で陽性となった場合は、学校へ連絡をしていただくことにな

ります。インターネットを使う場合には、「SNS東京ルール」を参考に、ご家庭でもルールを決めていただき、安全に楽

しく夏休みを過ごしてもらいたいと思っています。 



 

✿ プールでの学習、夏季水泳指導について （プール担当） 

 プールの授業は、昨年よりも時間が増え、全５回１０時間程度を予定しています。コロナが収まっていないため、着

替えの時とプールサイドでは話さない、という指導をしています。低学年は、水と仲良しということで「水に慣れる」、

中学年は「泳ぎ方を知る」、高学年は「自分で課題を見つけて練習方法を選択する」ということをめあてにしていま

す。５・６年生は着衣泳の授業もあり、感染防止もそうですが、自分で自分の身を守ることを教えながら指導していま

す。今年度は、大学生４名が手伝いに来てくれています。泳ぎ方を教えてくれる学生もいて、頼りになります。プール指

導の中で、社会とのつながりや、地域に支えられていることを感じています。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

✿ 転入職員自己紹介及び柏葉学級について （柏葉学級主任） 

４月から柏木小に異動してきまして、柏葉学級の担任をしています。柏葉学級は全16名で、担任３名、介助員２名、

時間講師１名、スクールスタッフ１名で担当しています。学級を３つに分け、それぞれの課題に応じて学習を進めてい

ます。通常の学級との交流及び共同学習も積極的に行っています。地域の皆様には、生活単元学習での公共施設

の利用や町探検、総合的な学習の時間での和太鼓でお世話になっています。子どもたち主体の活動となることを大

切にして、子どもたちが自分の気持ちを伝えることができるように、語彙力、コミュニケーション能力を高めていきた

いと考えています。これからもご協力をよろしくお願いいたします。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・スクールゾーンの車両通行止め時間にも車が入ってきてしまうため、警察に取り締まりをしてほしいと、その地区 

の町会長さんが要望を出してくださいました。柏木小の子どもたちを気にかけてくださっています。学校からも、 

地域に情報を発信していただければ、早く認識してもらえると思います。何かあれば地域にお願いしていいと思 

います。 

・PTAで７月２６日から８月５日まで（土・日曜日を除く）、ラジオ体操を開催します。各町会から協賛いただきあり 

がとうございます。感染防止対策をとって実施しますので、お時間がありましたらご参加ください。 

・地域の方から学校へ、金魚を3匹いただきました。主事さんにご協力いただき、飼育することになりました。子ど 

もたちも興味津々です。 

・週１回学校へ来ていますが、子どもたちの元気な姿に、エネルギーをもらっています。 

・今は相談窓口がたくさんありますが、登下校の時に会う子どもたちには、「困ったことがあったら相談してね」と 

伝えています。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

 地域の皆様が子どもたちを気にかけて声をかけてくださる、子どもたちは地域の方に見守っていただいて安心でき

る、というつながりを、子どもたちの笑顔のために、今後も続けていただきたいと思います。 

 

 
次回の運営協議会 ９月8日（木）１３時～ 


